

e. El Dr. Luis Martínez Iturriza se mostró de acuerdo con la intervención del Dr. Agüero y propone se realice una evaluación de la existencia de las revistas en dichas bibliotecas, además de que reconoce y recuerda las dificultades para la distribución de las mismas.

f. El Dr. Gerardo Mora, de la Revista del Colegio de Médicos del Estado Táchira, hizo la proposición de que sea considerada la posibilidad de utilizar como medio de distribución de las revistas al interior, a la Oficina de Medicina Vial de la Federación Médica, la cual envía los talones de certificados médicos para conducir, periódicamente, con colegas representantes de cada estado. Se agradeció dicha idea, la cual trataremos de poner en práctica, dados los costes y la ineficacia del correo ordinario actual.

g. El Dr. Díaz Bolaños informó que ya se habían cumplido los requisitos para el registro legal de los nuevos estatutos de ASEREME, los cuales se encuentran a la disposición de cualquiera de los miembros en nuestros archivos; felicitó al Dr. Manzo por la publicación del primer número del COREMEV, el cual fue entregado a los asistentes y será distribuido próximamente en el resto del país; y procedió a informar acerca de su asistencia a la Reunión de Editores de Revistas Científicas, convocada por el CONICIT en la ciudad de Naiguatá recientemente. Finalmente felicitó a la Junta Directiva de ASEREME por las actividades desarrolladas y por haber tenido casi un 100% de asistencia a las reuniones durante el año.

## Informe sobre la periodicidad de las revistas biomédicas venezolanas

h. El Dr. Augusto Manzo tomó la palabra para agradecer las palabras de reconocimiento por la edición de COREMEV y aprovechó para aclarar que la misma salía gracias a la iniciativa de la Empresa Mediprint, la cual intentará mediante la consecución de pautas publicitarias, garantizar los fondos para dicha publicación por lo demás tan útil e interesante.

Igualmente quiso aprovechar la asistencia de los representantes del CONICIT a esta reunión, para agradecer el apoyo que esa institución le brindó al financiar su viaje a la Ciudad de Madrid el pasado mes de junio, para atender la invitación de participar en el curso para post-grado "Cómo publicar la investigación en cuidados intensivos", que se ofreció dentro del contexto del VI Congreso Mundial de Medicina Crítica.

Se da así por terminada la asamblea.  
Revistas de publicación irregular

hasta 1990-1991

Actualizaciones Anestesiológicas 1990;5 (3)  
Anales Venezolanos de Nutrición 1990;3 (1)  
Boletín del Instituto Nacional de Investigaciones Oftalmológicas 1990;9 (1)  
Boletín Médico de Post-Grado 1991;7 (3)  
Boletín de Salud Pública 1991;24 (63)  
Boletín de la Sociedad de Médicos Residentes del Hospital Central "Dr. Pedro Emilio Carrillo" 1991;8 (1)  
Boletín de la Sociedad Venezolana de Microbiología 1991;11(1)  
Boletín de Rehabilitación Médica. SAS. 1990;9 (3)  
Boletín Venezolano de Infectología 1990;2 (2)  
Cuadernos de la Escuela de Salud Pública 1991; (57)  
Ecografía Médica 1991;2 (1)  
Niños 1991;26 (73)  
Odontología al Día 1991;8 (3)  
Revista de la Facultad de Farmacia (Caracas) 1991;5(1/2)  
Revista de la Facultad de Farmacia (Mérida) 1991;(28)  
Revista de la Sociedad Médica del Hospital San Juan de Dios 1991;12 (12)  
Revista de la Sociedad Venezolana de Historia de la Medicina 1991;40 (59)  
Revista Venezolana de Neurología y Neurocirugía 1991;5 (2)  
Revista Venezolana de Oncología 1991;3 (3)